

## P R E S S E M I T T E I L U N G

---

### Fertighäuser aus Holz liegen nach wie vor im Trend

### Großes Interesse bei Hausmesse von Regnauer

Seebuck – Im Zeichen von Klimaschutz und CO<sub>2</sub>-Einsparung zeigt das Trendbarometer beim Bau hochwertiger Fertighäuser aus Holz weiterhin nach oben. Was dabei zu beachten ist, wie die Produktion in der Praxis aussieht und welche Rolle aktuelle Themen wie Finanzierung, Förderung, Wohngesundheit und Energieeffizienz spielen, darüber informierten sich rund 250 Bauherren bzw. -damen und Interessierte bei der Hausmesse EXPO des Unternehmens Regnauer Hausbau in Seebuck.

Mit welcher innovativen Ideen für mehr Wohngesundheit und Ausstattungskomfort, ressourcenschonende Energieversorgung sowie zukunftsweisende Haustechnik die Holzfertighäuser bei Regnauer entstehen, konnten die Besucher bei einem Rundgang durch die Produktionshallen studieren. Fachleute erklärten am konkreten Beispiel alles über Konstruktion, Materialien, Dämmung und Klimaschutz, digitalisierte Fertigungsverfahren, Qualitätskontrollen und die Bauphase.

Schritt für Schritt konnten Bauinteressierte so die Entstehung eines vitalen Fertighauses aus Holz mitverfolgen. Die konkrete Umsetzung ließ sich auf dem Freigelände beim Gang durch die mehrfach ausgezeichneten Musterhäuser „Ambienti+“ und „Liesl“ studieren. Im Rahmen einer Führung konnten sich die Besucherinnen



Heinrich Eppacher (rechts), Fachberater für Hausbau bei Regnauer, erklärte Bauinteressierten im Rahmen der Hausmesse EXPO beim Rundgang durch die Produktionshallen die einzelnen Fertigungsschritte.

Foto: Regnauer Hausbau

*und Besucher ergänzend über aktuelle Neuheiten für die Bemusterung informieren. Eine Ausstellung des Sentinel Haus Instituts klärte darüber auf, worauf es beim Thema Wohngesundheit ankommt. Die Schreinerei Thusbass zeigte in ihrer Küchenwerkstatt im Musterhaus Liesl, wie sich der Kochbereich zur privaten Genussarena machen lässt. Im Vitalbüro von Regnauer wiederum ließen sich viele inspirierende Ideen für den motivierenden Bürobau der Zukunft live erleben. Sicht- und spürbar wurden dort auch die ausgereift umgesetzten Konzepte für mehrgeschossigen Gewerbebaus aus ressourcensparendem Holz.*

*In einer ergänzenden Ausstellung zeigte der Verein „Wir bauen auf heimisches Holz e.V.“, wie entlang einer regionalen Wertschöpfungskette Bauherren, Bauhandwerk und weitere Branchenbeteiligte gleichermaßen vom nachwachsenden Rohstoff Holz profitieren. Der Verein versammelt mehr als 70 Mitglieder aus Südoberbayern, darunter private und staatliche Waldbesitzer, Forstwirtschaft, Sägewerke, Holzweiterverarbeiter, Zimmereibetriebe sowie Architekten, Planer und kommunale Entscheider.*

*Nicht zuletzt rundeten Vorträge über maßgeschneiderte Finanzierungswege und Fördermöglichkeiten sowie Details über die wohngesunde, energieeffiziente und ökologische Bauweise von Regnauer Vitalhäusern den Informationstag ab. In der Karriere-Lounge informierte Personalreferentin Sabine Kinzel mit einem Team von Auszubildenden über zukunftsweisende Ausbildungs- und Karrierewege beim Unternehmen Regnauer Hausbau.  
(25.09.2023)*

### **Zur Unternehmensgruppe Regnauer**

Die Unternehmensgruppe Regnauer aus Seebruck am Chiemsee zeigt ihre Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung von anspruchsvollen Wohnhäusern in Holz-Fertigbau. Zudem gehört Regnauer im Bereich Wirtschaftsgebäude, Kindergärten und Schulen bundesweit zu den führenden Anbietern. Das Familienunternehmen, das vor über 90 Jahren gegründet wurde und heute in dritter Generation von Michael Regnauer geführt wird, bietet die komplette Realisierung von Bauten aller Art aus einer Hand an: von der Beratung bis zur Planung und Ausführung. Mit den beiden Töchtern Eva Landinger und Heidi Regnauer arbeitet inzwischen sogar die vierte Generation an innovativen Hausideen, CO<sub>2</sub>-Speichertechnologie und einer nachhaltigen Zukunftsgestaltung des Unternehmens mit.

### **Zum Unternehmen Regnauer Hausbau**

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern bundesweit einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Den Anspruch an gesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag leistungsorientierter Menschen dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen müssen.“ Das Familienunternehmen, das vor über 90 Jahren gegründet wurde, baut schlüsselfertige Häuser aus einer Hand.

**Weitere Informationen:**

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. +49 8667/72-222

E-Mail: [hausbau@regnauer.de](mailto:hausbau@regnauer.de), [www.regnauer.de](http://www.regnauer.de)

Pressebüro KLAR.TEXT Axel Effner, Sepp-Köstler-Straße 7

83278 Traunstein, Tel. 0160 – 813 49 79, E-Mail:

[axel.effner@t-online.de](mailto:axel.effner@t-online.de)

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr